

Minas audiencia parlamentaria Servicio Militar Voluntario Femenino

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 26 Febrero 2020 16:26

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 4265

La audiencia parlamentaria con el tema: Incorporación de las jóvenes al Servicio Militar Voluntario Femenino (SMVF) se realizó en el teatro del Partido Comunista de Cuba, de Minas de Matahambre.

La ocasión devino momento oportuno para dialogar sobre el papel de la mujer cubana en defensa de la Patria, mucho antes del triunfo de la Revolución, hasta nuestros días.



La ocasión devino momento oportuno para dialogar sobre el papel de la mujer cubana en defensa de la Patria, mucho antes del triunfo de la Revolución, hasta nuestros días.

Derlín Castro Rodríguez, secretaria de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), en el municipio, explicó la importancia de la inserción de las féminas en la defensa del país y el accionar en la captación, con énfasis en el quehacer con la familia como eslabón fundamental para lograr la tarea.

Angélica Díaz Sánchez, invitada a la cita, contó a las asistentes sus experiencias durante su paso por el Servicio Militar Voluntario Femenino y las exhortó a formar parte de éste ejército.

Yusleidis Hernández Hernández, miembro del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas, también narró sus vivencias, al tiempo que refirió el papel de esta organización en la afiliación del SMVF, por el papel protagónico que juega para salvaguardar nuestras conquistas.

Minas audiencia parlamentaria Servicio Militar Voluntario Femenino

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 26 Febrero 2020 16:26

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 4265

“En el primer trimestre del año, en Minas, ya hay tres jóvenes inscritas, de ellas una lista para incorporarse al SMVF, en el venidero mes de marzo y las otras, una vez que tengan el resultado del chequeo médico”, dijo el Mayor Elier Mayor Lara, Jefe del Comité Militar.

La audiencia parlamentaria constituyó un espacio para transmitir valores y principios representados en nuestra eterna presidenta Vilma Espín y otras mujeres que han ofrendado sus vidas en defensa de la Patria.